

Bullrich destacó el "impecable trabajo" de las fuerzas de seguridad durante la Asamblea Legislativa



La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, destacó el «impecable trabajo» realizado el viernes por las fuerzas de seguridad, en el marco de la Asamblea Legislativa, ante la cual el presidente Javier Milei brindó un mensaje para dejar inaugurado el 142 período de sesiones ordinarias. «Este video lo dice todo. No tengo más palabras para agradecer el impecable trabajo de las Fuerzas de Seguridad para mantener el orden público anoche, durante el discurso del presidente Javier Milei. ¡Felicitaciones!», posteo esta mañana la ministra en su cuenta de la plataforma X (antes Twitter)

En el video, se observan imágenes del mensaje que Bullrich transmitió anoche a los integrantes del comando unificado de las fuerzas federales que participaron del operativo de seguridad en las inmediaciones del Congreso.

«Los quiero felicitar por el trabajo profesional y por la decisión inquebrantable de mantener el orden público», les dijo la ministra.